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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆さんこんにちは。祝日週休会が2週続き5月第1例会です。
今年のＧＷはいかがお過ごしでしたでしょうか。昨年のＧＷ
は、新型コロナ感染拡大防止の緊急事態宣言が発出されてお
りましたが、来年はコロナも終息しているだろうと考えておりま
して、まさか今年の状況は想像しておりませんでした。ＧＷの
動向アンケートが目に留まりましたのでお話させていただきま
す。昨年同様に、家でゆっくりする「巣籠り」の1位に変わりは
なかったそうですが、昨年と比べて過ごし方に変化が出てい
たそうです。順位こそ昨年と同じですが「家でゆっくりする」よ
り「家を掃除する」が 20％増え、同様に「自宅で映画やライブ
を見る」が、ネット配信の飽きからでしょうか21％減、「自宅で
料理やお菓子を作る」も 15％減。そういえば昨年のこの時期、
ホットケーキＭＩＸや小麦粉の売り切れが相次ぎました。逆に
割合が増えたものは、「休暇でないため仕事」・「ドライブやサ
イクリング」が 10％増加したそうです。「屋外施設へ遊びに行
く」「外食する」も増加したそうです。また、バイクの免許を取
得する人や、バイクの販売台数も増えているそうです。在宅勤
務が増え常態化するにつれ、今までは会社に出勤していた人
が何時も家に居るメリットとデメリット、奥様方のストレス？家
庭内の環境も変化しているようです。県内の感染者数も増加
に転じております。ワクチン接種は始まりつつありますが、未
だにコロナ終息の目途が立たずにおります。暗いニュースばか
りで、気が滅入りがちな毎日ですので、家族や夫婦での気分
転換が精神衛生上、夫婦円満に必要なのかもしれません。7
月に開催予定のオリンピック・パラリンピックは、無観客でも
ぜひとも開催して、沈みがちな気分を晴らしてもらい、アスリー
トの方々から感動と活力をいただけることを願っております。
米山奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �實石君・大友君（4.24 次期会長幹事事前懇談会）、

實石君・峯村君・三好君・奥村君・大石（昭）
君・太田君・大友君・上田君・渡邉（真）君・
山口君・吉野君（4.25地区研修・協議会）

欠席者（9名）
東君、楠木君、森藤君、村上君、清
君、積君、勝呂君、髙原君、寺田君
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5月21日（金）
　地区研修・協議会報告②

会員誕生日　　道前　　勇君
配偶者誕生日　　大村　圭一様（愛美君）
結婚記念日　　村上　綾一君

5月28日（金）
　第2回クラブ協議会（小林俊Ｇ補佐訪問）※例会延長なし
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新会員紹介
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（細澤君・楠木君紹介）

１ ．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…5/26（水）は夜間例会
沼 津 西…5/27（木）は5/30（日）

創立30周年記念式典に変更
沼 津 北…6/1（火）は休会
２ ．4/24（土）次期会長幹事事前懇談会
⇒實石次期会長・大友次期幹事　2名出席
３ ．4/25（日）地区研修・協議会（YouTube視聴）
⇒11名出席
４．6/19（土）ＲＬＩパートⅢ（オンライン）のご案内
⇒横列ごとに回覧　申込締め切り6/3（木）
５ ．本日より開会点鐘後15分間を食事時間とし、12：45

より会長挨拶～プログラム開始
⇒弁当形式に変更なしですので、持ち帰りも可能です
⇒12：45プログラム開始後の飲食は控えてください
６．会員名簿情報確認書　4/16例会にてポストイン
⇒�未提出の方は至急事務局へご提出ください（ＦＡＸ・
メール可）

７．新会員大石君の所属
⇒出席委員会・緊急連絡B-2・会員増強3組
８．「ロータリーの友」 5月号　配布
９．2021年5月のロータリーレート　1ドル＝109円

實石君…結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。毎
年、忘れていたことを思い出させていただいております。
大村君…米山記念奨学生のマドマン・ソピダさんをよろし
くお願いします。来月は卓話の予定も入っているので、ぜ
ひ皆さんに聞いていただきたいです。
恒吉君…野村證券の大石様、ようこそロータリーに。
渡邉（真）君…誕生日祝い、ありがとうございます。とう
とう50歳です。

次年度広報・ＦＢ小委員会委員長　　上田　貴彦君
　公共イメージ向上・ＩＣＴ委員会として名称が変更さ
れました。次年度はメータ会長の�grow�more�do�more�
の言葉を胸に、小林Ｇのもと、Ｒ公共イメージの向上と
ＩＴ活用を進めていきます。次年度新規事業であるＲ
奉仕デーを一般の方々に知らしめていくため、広報活動
を積極的にしていきます。また、ＩＣＴ（情報通信技術）
をＲ活動に応用できるように勉強していきます。

次年度会員増強小委員会委員長　　渡邉　真司君
　地区目標〈会員増強〉地区全体で会員3,000名台の回
復を目指す・地区内の全クラブが退会防止に努め、増強
に努力する・クラブ拡大に向けて、若い世代の新クラブ
創設に地区全体で取り組む。〈会員増強・拡大に新たな
視点を〉会員維持に注力した会員増強・若い世代会員の
新クラブ創設。各クラブの協力を得て、地区全体で取り
組んでいきたいとのことです。

次年度Ｒ財団小委員会委員長　　大石　昭裕君
　R財団の正式名称は「ＲＩのＲ財団」で、寄付金のみで
支えられている非営利団体です。今年度地区方針は「Ｒ
財団の活用と寄付増進」。財団への寄付（＄150/人・年）
は勿論、恒久基金と年次寄付を財源とする地区財団活
動資金（地区補助金50％、グローバル補助金50％）の積
極的活用を呼び掛けています。特にグローバル補助金は
地区補助金に比べ活用しているＲＣが少なく、補助金が
余っても繰越すことができないので、せっかくの財源を無
駄にすることないよう活用していただきたいとのこと。

次年度職業奉仕小委員会委員長　　吉野　聖一君
　地区の組織図では、沼津クラブのように青少年、職業
奉仕、社会奉仕、国際奉仕の区分はなく、奉仕活動委
員会となっています。この中のＲ理念委員会に私は所属
しています。ＲＩのテーマは「奉仕しよう�みんなの人生を
豊かにするために」です。地区では奉仕活動のインパクト
をもたらすために、Ｒ奉仕デーを開催することを各クラブ
に要請しています。要件がありますので、Ｒ奉仕デーの
パンフレットを参照ください。Ｒ奉仕デーの要件を満たし
ていれば地区補助金を使うことができます。5/31が締め
切りですので準備する時間はないと思います。グローバ
ル補助金もありますが、その他の補助は一切ありません。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

　ロータリアンの皆様こんにちは。マドマン・ソピダ
です。５月に入り、暑さも続いており、夏の訪れを感
じる頃になりました。４月から新学期も始まり、今年
で３年生になりました。新型コロナウイルス感染拡大
の影響で今年の授業も全部リモートになってしまい、
なかなか学校に行く機会がありませんでしたが、オン
ライン授業になり時間の節約ができて、学習する
チャンスを掴むこともでき、新しい趣味も見つかりま
した。７月に、日本語能力試験という日本語を母語
としない人を対象に日本語能力を認定する語学検
定試験がありますので、今はその試験勉強に打ち込
んでいます。梅雨入りも間近で、新型コロナウイルス
感染拡大も重なっておりますので、体調を崩されな
いようにお過ごしください。
　連休明けではございますが、引き続きこの活動、
勉強に力を入れていきたいと思いますので、皆様これ
からもよろしくお願いいたします。

地区研修・協議会報告❶ 米山奨学生 マドマン・ソピダ君

近況報告


